SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Fecha:	03/07/22			
Sección:		ágina:	19	





Cuando hay compromiso con la función pública y voluntad para hacer el trabajo que ésta demanda, se pueden obtener grandes y trascendentes logros para la nación y la ciudadanía.

En un operativo casi quirúrgico, sin aparatosos montajes ni uso de violencia, la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México detuvo a Lenin Jonathan Canchola Martínez, alias El General, líder del grupo delictivo Malcriados 3AD, en la ciudad de Monterrey, Nuevo León.

El titular de la dependencia, Omar García Harfuch, coordinó el operativo en alineación con autoridades de esta entidad del norte del país para concretar la detención de uno los líderes criminales más buscados y temidos de la CDMX, dejando ver que para dar resultados en contra del crimen organizado, no se requieren las ostentosas acciones de la Guardia Nacional. Acierto que, además, se da en el marco del tercer aniversario de la Guardia Nacional, que mientras se encontraba de plácemes, la policía de la CDMX les daba cátedra de cómo montar un operativo.

El fracaso de la Guardia Nacional y del modelo de seguridad que impulsó **Andrés Manuel López Obrador** es apabullante, pero más lo es cuando se contrasta con el trabajo de **García Harfuch**, quien emanó de cuerpos policiales; no fue formado en el Ejército y, a diferencia de las autoridades federales, cuenta con detenciones relevantes para impactar la operación de grupos delictivos.

Pese a este fallo, el Presidente insiste en que la Guardia Nacional debe depender de la Secretaría de la Defensa Nacional. De acuerdo con su miopía, si la GN depende de una secretaría o de una institución civil sin el profesionalismo, disciplina o doctrina del Ejército, se caerá en las tentaciones del poder y del dinero.

Por supuesto que dentro del limitado lenguaje de AMLO, siempre aparecerán las palabras poder, dinero, mafias, porque es incapaz de ver más allá sus propias acciones y las consecuencias que han dejado. Atribuye sus fracasos a los fantasmas que lo aquejan y por ello se inclina por la doctrina militar, como si en ella se encontraran la solución a su debacle.

El trabajo y resultados de García Harfuch contradicen por completo la hipótesis del Presidente. No se requiere una militarización de la seguridad pública como la que pretende impulsar –misma que, por cierto, él tanto repudió. El fracaso de la Guardia Nacional tiene su origen en la estrategia de López Obrador, en la necedad de procurar más a los delincuentes que a los ciudadanos. Por fomentar un "narcopacto", lo quiera reconocer o no. Por ordenar la liberación de Ovidio Guzmán, después de un atroz y violento operativo. Por saludar efusivamente a la mamá de El Chapo Guzmán.

La estrategia "abrazos, no balazos" es la síntesis de su fracaso. Mientras, en la CDMX, le han demostrado que querer es poder, y cuando se usa la inteligencia, investigación y coordinación institucional, se puede detener a los líderes criminales sin recurrir a la violencia ni al Ejército. El Presidente fracasa porque quiere, y la sumisión de la Guardia Nacional a la Sedena sólo empeorarán los resultados que obtiene.

03/07/22

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONA

Sección:

Página:



Foto: Especia

Canchola arribó a la CDMX y luego fue trasladado al penal capitalina, bajo un fuerte operativo de seguridad.

LE DICTAN PRISIÓN PREVENTIVA

Encarcelan a Lenin en Santa Martha

El líder del grupo criminal Los Canchola fue trasladado desde Monterrey a la Ciudad de México

POR WENDY ROA wendy.roa@gimm.com.mx

Lenin Canchola, uno de los criminales más buscados por las autoridades capitalinas, fue internado en el penal de Santa Martha Acatitla.

Durante la audiencia de cumplimiento de orden de aprehensión, un juez le impuso prisión preventiva oficiosa al líder de Los Canchola, quien ayer fue trasladado desde Monterrey, donde el viernes fue capturado, a la Ciudad de México. Enfrenta delitos como

secuestro, asociación delictuosa y homicidio. En los últimos meses, las autoridades capitalinas lo buscaban en varios estados, entre ellos Edomex, Guerrero y Oaxaca.

La defensa del imputado solicitó la ampliación del término constitucional para definir su situación jurídica, por lo que será el 7 de julio cuando se definirá si es vinculado o no a proceso.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, reconoció el trabajo realizado por las autoridades locales para lograr la captura.

"Una gran detención por parte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía General; hay que decirle a la población que fue una investigación muy larga, que tenía muchos años que se estaba buscando", dijo.

Sección: Me popoli

Página:





SEGURIDAD

TRASLADAN AL LENIN A MÓDULO DIAMANTE

Lenin Jonathan Canchola fue trasladado la mañana de este sábado al modulo Diamante de máxima seguridad en Santa Martha Acatitla, luego de ser aprehendido en Monterrey, Nuevo León.

En audiencia inicial, el Ministerio Público formuló imputación en su contra por el delito de secuestro y asociación delictuosa. El líder de Los Malcriados 3AD solicitó ampliación del término, para que su situación jurídica se resuelva el 7 de julio. O Kevin Ruiz

22170180

Sección: Cru da d

Página:



Trasladan a Lenin

Lenin Canchola, líder de una grupo criminal que opera en tres alcaldías, fue trasladado a la CDMX, luego de su captura en Monterrey. Un juez le dictó prisión preventiva.

03/07/22

Sección:

ágina: 7

ELHERALDO





POR CARLOS NAVARRO



a Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)

de la Ciudad de México

realizó el traslado de Lenin "N", quien fue detenido el viernes en Monterrey, Nuevo León.

El líder de un grupo delictivo que operaba en el poniente capitalino fue llevado y presentado ante la autoridad que lo requiere en el Centro Penitenciario de Santa Martha.

Ante ello, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, celebró esta detención.

"Es una gran detención por parte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía General de Justicia, hay que decirle a la población que fue una investigación muy larga, tenía muchos años que se estaba buscando, finalmente es detenido en Monterrey, Nuevo León, y es una persona que es un generador de violencia, sobre todo el parte poniente de la Ciudad", afirmó.

PREVÉN BAJA EN DELITOS

1

• La jefa de Gobierno aseguró que era un objetivo prioritario.

2

• Sheinbaum celebró la detención porque fue una investigación larga.



LOGRO DE SSC

 Lenin Canchola fue capturado en Monterrey, NL. Fecha: 03/07/22

Sección: Página: 4/1

metro

LLEGA DESDE MONTERREY

Toma un vuelo... directo al tambo

Recluyen al Lenin Canchola en el Penal de Santa Martha por delitos como plagio

SAMUEL LUNA Y ANDREA AHEDO

Lenin Canchola, líder de un grupo criminal que operaba en el poniente de la Ciudad de México, ya se encuentra en el Centro Penitenciario de Santa Martha.

Casi 24 horas después de su detención, durante la madrugada del viernes, desde la Colonia Centro de Monterrey, fue trasladado por personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

En el video compartido por la SSC, se observa a Lenin abordar, sin portar los candados de mano, un Rhino de la corporación en la zona de hangares para ser llevado al penal de Santa Martha.

Al momento de su detención, Canchola portaba un arma de fuego y droga; vestía una sudadera de Philipp Plein, diseñador de lujo.

Canchola contaba con dos ordenes de aprehensión y es señalado como el líder de un grupo delictivo que se dedica a la extorsión, secuestro, invasión de predios y narcomenudeo en tres alcaldías de la Capital.

Un Juez de Control dictó prisión preventiva a Lenin Canchola, líder narcotraficante.

Durante la audiencia inicial el juzgador calificó como legal su detención y el Ministerio Público presentó datos de prueba por los delitos de secuestro y asociación delictuosa.

La defensa pidió la duplicidad de término, por lo que la audiencia de vinculación continuará el 7 de julio.

Líder criminal

Lenin Jonathan Canchola Martínez también es conocido como "El Carnal", "Señor de la L" o "El General".

El Lenin inició su carrera delictiva como parte de una célula conocida como Los Claudios, donde era el responsable de invasiones de predios y extorsiones a comerciantes y locatarios. Posteriormente fundó el grupo de choque Los Malcriados 3AD (Tercera Acción Destructiva), con el que forjó alianza con el grupo delictivo La Unión de Tepito, asentándose principalmente en Álvaro Obregón, Cuajimalpa y Magdalena Contreras.

Personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, realizó el traslado de Lenin 'N' que fue detenido ayer (el jueves) en Monterrey, Nuevo León".

Policía capitalina

03/07/22

Sección: Página:

2

metro



03107122

Sección: Cro dad

Página:

4



Ruedan Policía y ciudadanos

La SSC realizó un paseo ciclista para promover la movilidad segura.

- La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) hizo el "Primer Paseo Ciclista de Policías y Ciudadanos 2022", que reunió a elementos y ciudadanos a las 7:00 horas en el Monumento a la Revolución.
- La dependencia detalló que participaron 4 mil 500 las personas, entre agentes y colectivos ciclistas.

RECORRIDO

- Rodaron por Insurgentes para llegar a Parque Hundido, luego dieron vuelta por Eje 6 Sur Ángel Urraza y se incorporaron a Eje Central.
- Después tomaron
 Avenida Juárez y posteriormente Paseo de
 la Reforma, para regresar
 al punto de inicio.

Fernando Merino



4,500

personas participaron en el paseo ciclista.

03/07/22

Sección:

Comunidad

Página:

19





03/07/22

Sección:

Civdad.

Página:

8

metro





Agentes de la Policía capitalina encabezaron el Primer Paseo Ciclista de Policías y Ciudadanos 2022, que reunió en el Monumento a La Revolución a unas 4 mil 500 personas para formar, a las 7:00 horas, un contingente que recorrió el sur y el centro de la Ciudad. Fernando Merino

Jejandro Mendoza



Sección: Colitica.

PRIMER PASEO CICLISTA DE POLICÍAS Y CIUDADANOS



▲ Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana ruedan junto a la población en general

para promover la movilidad segura en la Ciudad de México. Foto José Antonio López

Sección:

Página:

ELHERALDO



Fecha: Sección: 03/07/22

ELHERALDO

PASEOCICLISTA

ACUDEN CUATRO MIL 500 PERSONAS ENTRE ELEMENTOS DE LA SSC Y ORGANIZACIONES CIVILES

REDACCIÓN



I Primer Paseo Ciclista de Policías y Ciudadanos 2022, organizado por la Secreta-

ría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, se llevó a cabo ayer con la presencia de 4 mil 500 personas.

La rodada comenzó alrededor de las 07:30 horas y concluyó a las 09:30 horas con la llegada a la meta del último participante, se realizó este evento, con el apoyo del director general del Instituto del Deporte y representantes de diversos colectivos ciclistas.

En el circuito de 19.5 kilómetros,

OBJETIVOS

 KILÓMETROS DE CICLOVÍAS, LA META DE ESTE GOBIERNO. AVENIDAS

IMPOR-TANTES, EN LA RUTA.

que tuvo como salida y meta el Monumento a la Revolución, y que recorrió Paseo de la Reforma, la avenida de los Insurgentes Sur, el Eje Central Lázaro Cárdenas, para

FOTO: ESPECIAL



 Recorrieron 19.5 kilómetros de varias avenidas principales.

volver al Paseo de la Reforma y llegar al punto final, se inscribieron tres mil personas entre civiles v uniformados de la SSC.

Sin embargo, otros ciclistas se sumaron al recorrido, por lo que en total se contabilizó la participación de casi cinco mil personas.

El subsecretario de Control de Tránsito, Francisco Javier Moreno Montaño, fue el encargado de dar la bienvenida y el banderazo de salida de este evento. "El objetivo principal es promover la convivencia y crear una comunión entre los usuarios de la bicicleta como medio de transporte o recreativo y los encargados de la seguridad. es decir las y los policías de la SSC",

Recordó que el Gobierno de la CDMX tiene como objetivo, para el final de la administración, desarrollar 600 kilómetros de infraestructura ciclista, con senderos seguros, ciclovías, carriles exclusivos, ciclocarriles, que se suman a los 10 biciestacionamientos masivos que ya operan en diferentes puntos de la capital.

Sección: polícia.

Página:

GLA PRE

CALLES DEL CENTRO DE LA CDMX

Cayó El Pelón, de La Unión Tepito

NOEL F. ALVARADO

Traía un arma de fuego y bolsitas con drogas; pertenecería a un grupo delictivo de alto impacto

rick Lisandro "M", alias "El Pelón", lugarteniente de Cristian, perteneciente a la célula delictiva de "El Chori", líder de La Unión Tepito, fue detenido por policías de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México.

La aprehensión de "El Pelón" se logró en la esquina de República de Colombia y El Carmen, en el Centro de la Ciudad de México. A la hora de su detención se le aseguró un arma de fuego y varias dosis de presunta droga. El imputado quedó a disposición del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, y en las próximas horas se determinará su situación jurídica.

Como parte de los trabajos de investigación de gabinete y campo implementados para identificar a los generadores de violencia en la Alcaldía Cuauhtémoc, personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvo a un hombre en posesión de un arma de

fuego y envoltorios de aparente narcótico, probable integrante de un grupo delictivo que opera en la zona centro. El detenido, al parecer, pertenece a un grupo generador de violencia dedicado a los delitos de extorsión, cobro de piso, y venta y distribución de narcóticos. Al realizar recorridos de reconocimiento e implementar vigilancias fijas y móviles en la colonia Centro, al llegar al cruce de las calles República de Colombia y Del Carmen, los uniformados observaron a una persona que se encontraba sentada en la acera, la cual sacó varios objetos de su bolso tipo cangurera, entre ellos lo que a simple vista parecía una pistola.

Para descartar un posible hecho delictivo, los efectivos policiales se acercaron a él y en apego al protocolo de actuación policial, le realizaron una revisión de seguridad, tras la cual le aseguraron un arma de fuego corta, 43 envoltorios con una sustancia sólida similar a la cocaína, 33 dosis de un vegetal verde y seco parecido a la mariguana y dinero en efectivo.

Por lo anterior, el hombre de 42 años de edad fue detenido y le hicieron saber sus derechos de ley, para posteriormente presentarlo, junto con lo asegurado, ante el agente del Ministerio Público, quien integrará la carpeta de investigación correspondiente y determinará su situación jurídica.

Cabé destacar que, de acuerdo con los primeros reportes, se tuvo conocimiento que el detenido probablemente pertenece a grupo delictivo generador de violencia vinculado a los delitos de venta y distribución de droga, extorsión y cobro de piso, que opera en la zona centro de la Ciudad de México.

Sección: Cru dad

Página:



Los aumentos

La Semovi registró incrementos de lesiones por hechos viales.

La dependencia detalló los casos en el primer trimestre de 2022 y del año pasado en el Reporte Trimestral de Hechos de Tránsito.

LESIONADOS

2021	4,982
2022	9.704

LOS TIPOS					
CASO	2021	2022			
Peatón	641	1,088			
Ciclista	450	582			
Pasajero	731	1,649			
Motociclista	2,303	3,715			
Conductor	857	1,360			

Aumentan lesionados en hechos

El número de personas que resultaron lesionadas en hechos de tránsito aumentó 68 por ciento durante el primer trimestre de 2022 respecto al mismo periodo del año pasado, indicó la Secretaría de Movilidad (Semovi).

FERNANDO MERINO

De acuerdo con el Reporte Trimestral de Hechos de Tránsito de la dependencia, los peatones lesionados aumentaron 69 por ciento; los motociclistas 61 por ciento; ciclistas 29 por ciento, y pasajeros y conductores 58 por ciento.

"Aunque las personas motociclistas han sido el usuario con la mayor cantidad de personas lesionadas a causa de un hecho de tránsito desde el primer trimestre de 2019, su representación respecto del total de personas lesionadas incrementó del 37 al 44 por ciento en el primer trimestre de 2022", se lee en el reporte.

Por otro lado, las muertes de ciclistas alcanzaron el mismo nivel del primer trimestre de 2021, al registrar nueve; los decesos de peatones descendieron tres por ciento y los de motociclistas 6 por ciento.

Los conductores fueron quienes registraron una mayor disminución, que fue de 55 por ciento.

El reporte indica que los hombres de 30 a 45 son los que más mueren en las calles por hechos de tránsito y 34 por ciento de los fallecimientos se registraron en vías primarias durante el primer trimestre de 2022, mientras que el año pasado sólo era 22 por ciento.

La publicación del documento tuvo un retraso de 90 días, lapso que supera al que registró el reporte del último trimestre de 2021, que demoró 50 días.

Ernesto Morua, académico del UAM, aseguró que la importancia del reporte es transparentar el estado que guarda la seguridad vial.

Agregó que hay datos disponibles en bases públicas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Fiscalía General de Justicia y C5, pero es complejo interpretarlos sin el software adecuado.

Sección: Cudad

Página:



9 9 2

THE PARTY



SUSPENDEN 14 MICROS

La Secretaría de Movilidad (Semovi) suspendió ayer 14 unidades de transporte público concesionado de 332 que revisaron durante los operativos realizados en colaboración con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y el Instituto de Verificación Administrativa (Invea).